

*[Marcos Fernández Barrero](#) «es uno de los compositores españoles más galardonados y con mayor proyección de la esfera nacional»*

### ***NP\_Éxito rotundo en el estreno del concierto para los Kebyart y orquesta de Fernández-Barrero***

Los pasados 4 y 5 de octubre de 2024, el compositor [Marcos Fernández-Barrero](#) presentó su nueva obra, desarrollada con el apoyo de las Becas Barcelona Crea 2023, en el Palau de la Música Catalana y la Factoria Cultural de Terrassa. La obra, un [Concierto para Cuarteto de Saxofones y Orquesta](#), fue un encargo de la [Orquesta Simfònica del Vallès](#) y contó con la interpretación del aclamado [Kebyart](#) bajo la dirección de Marc Timón. Esta obra destaca por combinar lo sinfónico con influencias modernas para capturar el espíritu de la ciudad de Barcelona.

La escritora Julie Mies ha descrito la obra como un “viaje visual en el que florecen la libertad, sinestesia y creatividad”. “Con este concierto que a lo largo de tres movimientos retrata la ciudad de Barcelona, Fernández-Barrero vuelve a demostrar su maestría, combinando lo sinfónico con influencias modernas en una propuesta musical brillante.”

### **Marcos Fernandez-Barrero**

Con una trayectoria impresionante, Fernández-Barrero, de 40 años, ha cosechado más de 30 premios y becas, formándose en instituciones de renombre mundial como el Royal College of Music (Londres), el Royal Conservatoire of Scotland y la ESMUC. Tras el **IX Premio AEOS – Fundación BBVA** se convirtió en el compositor vivo más programado por las sinfónicas de España entre 2018 y 2020. Destaca el estreno de su **réquiem** para la ORCAM el pasado Noviembre en el **Auditorio Nacional** y su obra abarca desde óperas hasta música sinfónica, pianística y cinematográfica, fusionando corrientes contemporáneas con influencias que van desde el folk celta y el flamenco hasta el jazz y la música de cine, que también ha practicado.

Reconocido por sus logros musicales y contribuciones innovadoras a la música, Fernández-Barrero fue honrado como miembro de la **Royal Society of Arts** (Londres) por sus ideas pioneras. Además, ha sido programado por orquestas de todo el mundo, desde la Orquesta Filarmónica de Holanda hasta la Orquesta Nacional de España pasando por la Sinfónica de Galicia, la Sinfónica de Barcelona (OBC), la Sinfónica de Columbus, la Sinfónica de Princeton, la Orquesta Nacional de Malta, y muchas más.

Marcos Fernández-Barrero, quien ha compartido su conocimiento musical en instituciones educativas como el Centro Universitario TAI en Madrid y la Trinity Music Academy en Londres, actualmente enseña en el Conservatorio de Barcelona.

[www.marcos-fernandez.es](http://www.marcos-fernandez.es)